



Condoléances de Sa Sainteté le patriarche Cyrille suite à l'attentat d'Al-Minya

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de condoléances à S. S. le patriarche copte Tawadros II, suite à l'attentat terroriste commis à Al-Minya, au sud de l'Égypte, causant la mort de nombreux pèlerins se rendant au monastère Saint-Samuel.

Sa Sainteté Tawadros II, Pape d'Alexandrie et Patriarche du trône de Saint Marc dans toute l'Afrique et au Proche Orient

Sainteté, bien-aimé confrère dans le Seigneur,

C'est avec une profonde affliction que j'ai appris la nouvelle attaque terroriste contre des chrétiens égyptiens.

Des innocents, parmi lesquels des enfants, allant travailler et prier dans l'un des antiques monastères égyptiens, ont été victimes d'une lâche attaque. En eux, l'Église copte s'enrichit de nouveaux martyrs.

La nouvelle de cet attentat contre des enfants de votre Égypte vous a atteint à votre retour de Moscou, où nous avons eu la joie d'échanger. J'aimerais réaffirmer encore une fois ce qui a été dit pendant notre rencontre : la communauté internationale doit élaborer une politique commune de résistance au terrorisme, et les leaders religieux, tant chrétiens que musulmans, doivent tout faire pour empêcher l'expansion de l'idéologie extrémiste.

Je vous prie d'agréer mes plus sincères condoléances après la tragédie et vous demande de transmettre un message de consolation aux parents et aux proches des victimes, ainsi qu'à tout le peuple égyptien qui, je le crois, ne permettra à aucune force de faire chanceler la paix et la concorde dans le pays.

+CYRILLE

Patriarche de Moscou et de toute la Russie